



交通安全教室 を実施しました

5月26日（金）に桐生警察署や交通安全協会の方々、交通指導員さんや交通安全ヘルパーさんのご協力をいただいて、交通安全教室を実施しました。

1，2年生は、学校周辺の道路を実際に歩きながら横断歩道を渡るときの注意点などを学びました。また、3，5年生は体育館でDVDを視聴して、4，6年生は、校庭に線を引いて作った模擬道路上を実際に自転車に乗って、交通ルールや自転車の安全な乗り方を学びました。どの学年の児童も、「命を守るための勉強」であることをきちんと理解し、しっかりと学ぶことができました。



【事故に遭わないためには】



【手をあげて！車が来ないか確認！】



【自転車の点検のポイントは】



【DVDで安全な自転車の乗り方を確認】



【交差点は特に注意！】

水泳学習が始まります



【ご協力いただいた8分団のみなさん】

児童が待ちに待ったプールが始まります。この日を迎えるにあたり、地元消防団第8分団の方々や6年生のみなさんが、プールをきれいに掃除してくださいました。泥や落ち葉など、1年分の汚れを消防自動車の放水やブラシできれいに落とし、ピカピカにしてくれました。たっぷり水を張ったプールには夏の日差しがキラキラと反射し、児童の入水を心待ちにしているかのような様子です。6月2日（金）に行った「プール開き集会」では、水泳学習のきまりをしっかりと確認するとともに、今年度の安全祈願を全校児童で行いました。体育主任や養護教諭、各担任からお話があった「プールのきまりと健康管理」をきちんと守り、楽しく安全に水泳学習ができるよう指導して参ります。水泳学習は8

月上旬まで実施の予定となっておりますが、保護者の皆様におかれましては、検温や体調確認等、宜しくお願い致します。



【仕上げは6年生の出番です】



【隅々まできれいにします】



【小プールもピカピカに！】



【きれいな水を張り準備万端です】